
Verein der Freunde und Förderer  

des Gymnasiums der Gemeinde Kreuzau e.V. 

Vorsitzende: Selman Aktan-Güster, Schulstr. 17, 52372 Kreuzau                  Kreuzau, 10.5.2016 

___________________________________________________________________________ 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 10. Mai 2016 

Anwesend: Fr. Lieberenz, Bettina Weiler, Hr. Möthrath, Fr. Lawrenz, Hr. Arnoldt, Fr. Steffens, 

Fr. Seel, Hr. Hartmayer, Fr. Wichert-Heuser 

Beginn: 19:40 

Ende: 20:45 

 

TOP 1: Begrüßung 

Fr. Aktan-Güster begrüßte als erste Vorsitzende des Fördervereins alle Anwesenden. Sie 

stellte fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgte. 

 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit: 

Da trotz der ordnungsgemäßen Einladung zu wenig Mitglieder anwesend waren, wurde die 

Versammlung geschlossen und wieder eröffnet, um beschlussfähig zu sein. 

 

TOP 3: Jahresrückblick 

 

Der Förderverein hatte am 31.12.2015  352 Mitglieder. 

Es wurden folgende Aktivitäten durchgeführt und folgende Projekte unterstützt: 

 

 Die Begrüßung der neuen Eltern der 5-Klässler in der Mensa mit Kaffee und belegten 

Brötchen. 

 Ein „Dankeschön-Abend“ für die ehrenamtlich tätigen Eltern aus der Mediothek, dem 

Kiosk und dem Förderverein. 

 Ein Grillabend für ehrenamtlich tätige Schüler 

 Der Schulkiosk, der als sehr wichtiger Bestandteil des Fördervereins weitergeführt 

wird. 

 Das Aufstellen und Schmücken des Weihnachtsbaums. 

 Die Nachmittagsbetreuung für die Schüler 



 Preise für Känguru-und Matheolympiade sowie für Chemie entdecken 

 Silentium für die Klassen 5 

 Ein „Dankeschön-Präsent“ für die Hausmeister und das Sekretariat 

 Zuschuss für Lehrerfortbildungen 

 Vorträge für Eltern und Schülern 

 Zuschüsse für bedürftige Schüler bei Klassenfahrten 

 Zuschüsse für die Trommel-AG 

 Kunst-Förderpreis und Kosten für Werbung für den Kunstsalon 

 Kosten für Materialien für den Chemie-und Physikunterricht 

 Zuschuss für die Anschaffung neuer Schulplaner, Portfolios 

 Übernahme der Druckkosten für Flyer und der Broschüre der Schulpräsentation 

 Zuschüsse zu diversen Exkursionen 

 Anschaffung neuer Bücher für die Mediothek 

 Materialanschaffung für Physik-Technik 

 Neue Schienenstahlkonstruktion zur Befestigung des Theatervorhangs im Forum 

 Anschaffung von Beamern/Kurzdistanzbeamern 

 Einheitliche T-Shirts mit Logo und Beschriftung für das Technikteam 

 Erstausstattung für das Lerncoaching 

 Vorfinanzierung für den „Tag der Naturwissenschaften“ 

 Beimaterial wie Bälle, Tennisbälle etc. für die Fachschaft Sport 

  

 

TOP 4: Bericht des Schatzmeisters 

 

Der Kassenbericht wurde von Frau Seel und Frau Lawrenz ausführlich erläutert. Am 

Jahresende hatte der Förderverein ein Vermögen von 44.014,47€, trotz der teilweise sehr 

hohen Ausgaben im vergangenen Jahr.  

 

 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

 

Die Kasse wurde von Frau Niestroj und von Frau Michalsky am 4. Mai 2016 geprüft. Leider 

konnten beide Kassenprüfer bei der Versammlung nicht persönlich anwesend sein. Im 

Protokoll der Kassenprüfung wurde Ihrerseits keine Beanstandungen festgestellt, nachdem 

die Belege von Ihnen stichprobenhaft kontrolliert worden waren. Es wurde schriftlich von 

Ihnen mitgeteilt, dass die Kasse von Frau Seel und für den Kioskbereich von Frau Lawrenz 

sehr korrekt und übersichtlich geführt wurde.  

Es wurde um Entlastung des Vorstands gebeten. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.  



 

TOP 6: Wahlen 

Frau Aktan-Güster fragte, ob von den Anwesenden eine geheime Wahl beantragt wird. Das 

war nicht der Fall, so dass die Wahl mündlich stattfand und mit folgenden Ergebnis ausfiel: 

 

2. Vorsitzender: Frau Weiler wurde einstimmig gewählt. 

Beauftragte/r für die Öffentlichkeitsarbeit: Herr Möthrath wurde einstimmig gewählt. 

Das Amt des zweiten Vorsitzenden war im vergangenem Jahr nicht besetzt! 

 

 

TOP 7: Wahl des Kassenprüfers 

 

Frau Inge Niestroj und Frau Marion Michalsky stellten sich schriftlich der Wiederwahl zur 

Verfügung.  

Sie wurden einstimmig wiedergewählt. 

 

TOP 8: Vorschläge zu zukünftigen Aktivitäten/Aktionen 

 

Als „Dankeschön“ für die Mitglieder des Fördervereins wurden verschiedene Aktivitäten, wie 

ein Grillfest oder ein weiterer Kletterabend vorgeschlagen und diskutiert. 

Überlegt wurde auch, wie man mehr aktive Mitglieder für den Kiosk werben kann. 

 

TOP 9: Verschiedenes 

 

Frau Elke Lieberenz wurde ganz herzlich für ihre langjährige Tätigkeit und für ihr Engagement 

als Beauftragte für die Öffentlichkeitsarbeit gedankt! 

 

 

 

 


